
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Koran ist das heilige  des Islam.

Man liest den Koran vor a�em in Arabien.

 so� es geschrieben haben.

Der Koran ist so ähnlich wie bei uns die Bibel.

Im  stehen Regeln, was man tun so�.

Es gibt Regeln, wie man mit anderen Menschen umgehen so�.

Es gibt auch , wie man beten so�.

Der Koran erzählt auch viel über den Gott A�ah.

Im Koran gibt es verschiedene , die Suren.

Wir würden sie Kapitel nennen.

In jeder Sure gibt es einzelne Verse.

Die sind wie .

Ursprünglich war der Koran auf Arabisch geschrieben.

Quellenangabe: Artikel: Koran (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Koran&amp;oldid=23167


